

Pressetext

Bromo, das sind die Zwillinge Dennis und Marvin Ledermann und sie machen zusammen Musik. Ihre Musik lässt sich am ehesten in die Richtung Singer/Songwriter, Akustik oder Pop/Folk einordnen. Sie schreiben alle ihre Songs selbst, sowohl auf Englisch, als auch Deutsch. In den Texten verarbeiten sie meist persönliche Erlebnisse oder auch zufällige Themen. "Besonders wichtig ist uns der Flow eines Songs und natürlich die Stimmung die wir übermitteln wollen". In den letzten zwei Jahren hatte Bromo viele Live-Auftritte (so z.B. bei Rhein in Flammen in Bad Honnef, dem Peace Festival in Köln und eine Tour in Berlin). Die beiden Rheinländer aus der Nähe von Bonn haben mittlerweile ein facettenreiches Programm entwickelt, welches das Publikum begeistert und für eine stetig wachsende Fangemeinde sorgt.

